

ABSTRAK

Indri Firdayanti : Analisis Makna Kata *Al-Mathar* Dan *Al-Ghayts* Dalam Al-Qur'an (Studi Kajian Semantik Al-Qur'an).

Kata Kunci : *Al-Mathar*, *Al-Ghayts*, Al-Qur'an, Semantik, Sinonimitas.

Berdasarkan studi awal yang dilakukan oleh peneliti, ditemukan beragam kata di dalam Al-Qur'an yang diartikan sebagai hujan. Kemudian peneliti memutuskan untuk mengkaji topic ini dari sudut pandang semantic. Peneliti memfokuskan pada kata *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts* yang mempunyai sinonimitas yang sama yakni hujan namun berbeda dalam segi pemaknaannya, dengan menggunakan metode semantik yang mana nanti akan dianalisis dari segi makna sintagmatik dan paradigmatisnya serta medan semantic diantara dua kata tersebut.

Rumusan masalah dan tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui makna kata *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts* ditinjau dari perspektif medan semantik, mengapa di dalam Al-Qur'an disebutkan dua kata yang berbeda yakni *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts* namun diartikan sama yakni hujan, serta bagaimana konsep lafadz *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts* di dalam Al-Qur'an.

Metode penelitian ini ialah kualitatif yang mana proses perolehan data dilakukan melalui studi kepustakaan dengan analisis sumber primer dan sekunder yang berkenaan dengan topik yang akan dikaji menggunakan perspektif medan semantik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat lafadz dalam beberapa ayat Al-Qur'an terlihat seperti sinonim, namun jika dicermati memiliki implikasi yang berbeda, seperti pada lafadz *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts*. Lafadz *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts* dalam Al-Qur'an memiliki banyak arti adalah hujan yang menggembirakan, hujan batu, hujan *sijjil*, dan lain lain. Lafaz *Al-Mathar* terdapat pada 9 surah dengan 6 bentuk variasi lafadz, sementara lafaz *Al-Ghayts* terdapat pada 5 surah serta mempunyai 6 bentuk variasi lafadz. Lafadz *Al-Mathar* dan *Al-Ghayts* mempunyai arti yang persis yakni hujan, namun konteks ayat dan tafsirannya berbeda-beda. Lafadz *Al-Mathar* merujuk pada hujan azab, hukuman, maupun bala. Sementara lafaz *Al-Ghayts* mengacu pada hujan rahmat dan pertolongan dari Allah.